

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Drogan a una persona en club nocturno y después lo llevan a sacar dinero

Un robo con violencia y presunto secuestro es lo que se investiga desde ayer en Puerto Montt después que una persona de 61 años fuera sacada a la fuerza desde el club nocturno llamado California, ubicado en calle Andrés Bello, en el centro de la ciudad.

Carabineros de la Segunda Comisaría se percató del delito una vez que el sistema de seguridad de un banco alertara de la agresión que una persona estaba sufriendo en un cajero automático.

Los funcionarios policiales, alrededor de las 02:20 horas de ayer, se dirigieron hasta la calle Guillermo Gallardo, donde era agredida la víctima.

Luego se realizaron diligencias por el sector y alrededor de las 02:30 horas fue detenida la persona sindicada por el afectado como quien lo asaltó y golpeó.

El personal policial incautó al imputado una bolsa con medicamentos sujetos a la ley de drogas, además de un cuchillo de 21 centímetros de hoja y 11 centímetros de empuñadura.

Fuentes ligadas a la investi-

UN DETENIDO. Las diligencias fueron realizadas por Carabineros y el hecho fue descubierto por las cámaras de seguridad de un banco. El imputado registra 34 detenciones, entre ellas 15 por hurtos.

34 detenciones

por diferentes delitos registra el imputado por robo con violencia.

gación indicaron que el encargado de seguridad del banco, donde ocurrió el incidente, hizo entrega de las grabaciones de la cámara, sumándose a ello otros medios de prueba levantados en el club nocturno.

Se indicó que el imputado fue identificado como Eduardo Martín Contreras López, de 40



ESTE ES EL SECTOR DONDE LA VÍCTIMA ES OBLIGADA A SACAR DINERO DESDE UN CAJERO.

años, quien registra 34 detenciones por diferentes delitos.

El historial delictivo del imputado da cuenta de 15 hurtos, dos por receptación, uno por daños, cuatro por lesiones, dos por ofensas al pudor, seis robos en lugar habitado, dos detenciones por porte de pasta base de cocaína y dos por desacato.

DROGADO

La historia comienza en la madrugada de ayer en el club nocturno

California, de calle Andrés Bello, donde la víctima estaba bebiendo una cerveza.

De acuerdo a lo relatado por el afectado a Carabineros, en un momento de descuido un desconocido le introdujo en su vaso algún tipo de sustancia.

Se habría comenzado a sentir mal y lo sacaron a la fuerza del local, hasta ser trasladado en un automóvil de color rojo.

Recuerda que una vez en el

centro fue auxiliado por carabineros, después que le fueran robadas sus tarjetas bancarias.

Tras diligencias realizadas por los funcionarios de la Segunda Comisaría de Carabineros, se logró ubicar a varios testigos, entre ellos personas que estaban en el local cercano (Gata Gatita) donde ocurrió el incidente. Esos testigos dieron cuenta que, precisamente, una persona fue subida a un automóvil de color rojo, después que revisaron sus bolsillos. Revelaron que la víctima se desmayó en la vereda y fue subido al vehículo.

La fiscal Ana María Agüero confirmó que el imputado fue sometido a la audiencia de control de la detención y formalización de los cargos penales por el delito de robo con violencia.

Agüero, detalló que el Juzgado de Garantía decretó la prisión preventiva para el imputado y un plazo de 45 días para el cierre de la investigación.

La indagatoria, por disposición del Ministerio Público, quedó a cargo de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) de la PDI de Puerto Montt. 